



かっこぴー通信

札幌方面南警察署
令和5年10月号



新任警察官拳銃貸与式

10月2日、令和5年9月28日付けで当署に着任した初任科第248期卒業生4名の拳銃貸与式を行いました。

署長から拳銃を貸与された4名は、改めて警察官としての誇りと使命感を認識し、拳銃携帯の社会的責任を自覚しました。

自転車利用者に対する啓発活動の実施について ～乗車用ヘルメット着用促進及び自転車盗難防止について～

自転車乗車用ヘルメット着用率

(令和5年7月中旬に実施した調査)

全国平均 13.5%

道 内 6.4%



道路交通法の一部改正により、令和5年4月1日から全ての自転車利用者の乗車用ヘルメット着用が義務付けられています。

例年9月以降は夕暮れ時間帯の自転車事故が増加する傾向にありますが、北海道は自転車乗車用ヘルメットの着用率が全国平均に比べて大きく下回っている状況です。

また、管内の自転車盗難も多発していることから、本年9月28日に、自転車利用者に対して、ヘルメット着用促進を呼びかけるチラシ入りのポケットティッシュ等を配布して交通安全を呼びかけるとともに、自転車盗難防止の啓発を行いました。

安全安心なまちづくりの日及び全国地域運動の実施

10月11日～20日までの、「全国地域安全運動」の実施に伴い、10月16日、安全協会真駒内自動車学園による自主防犯パトロール隊発足式が実施されました。

発足式終了後、地域住民の自主防犯意識の高揚と犯罪の発生を抑止する目的で、警察署及び管内の青色防犯パトロールと合同パトロールを行いました。



○子供と女性の犯罪被害防止

ウォーキングや買物、犬の散歩等の日常生活の中でできる「ながら見守り」にご協力をお願いします。

路上、電車など危険な場面に遭遇した際には、防犯ブザー等の防犯グッズのほか、痴漢対策機能等が搭載された北海道警察公式防犯アプリ「ほくとポリス」が有効です。

○特殊詐欺の被害防止

「オレだけど急にお金が必要になった」
「還付金があるからATMに行って」
「名義貸しは違法、逮捕される」
などの電話は、すぐ相談！

普段から家族間で連絡を取り合い、
相談しやすい環境を整えましょう。

【詐欺電話が来たら「#9110」】



インストールはこちら！

ほくとポリス

検索

